

Pour diffusion immédiate
Le 2 octobre 2017

Déclaration du premier ministre sur l'assermentation de la gouverneure générale Julie Payette

Le premier ministre a fait la déclaration suivante au sujet de l'assermentation de Son Excellence, la très honorable Julie Payette, gouverneure générale et commandante en chef du Canada :

« C'est avec grand plaisir que je me joins à mes collègues premiers ministres et à d'autres distingués invités pour féliciter Julie Payette, qui est aujourd'hui assermentée à titre de 29^e gouverneure générale du Canada.

« Lorsque j'étais enseignant, j'ai eu l'occasion de constater la joie et l'engouement que suscite le programme spatial chez nos jeunes. Julie Payette a visité le Yukon pour s'adresser à nos élèves. Elle les a encouragés à scruter le ciel étoilé d'un nouvel œil – avec respect et admiration.

« Il est difficile de croire que Julie Payette ait accompli autant de choses en une seule vie. Elle a tour à tour été scientifique de réputation internationale, musicienne, astronaute et chercheuse universitaire. Elle a maintenant l'honneur de compter parmi les représentants officiels les plus distingués au pays. Son mandat la fera voyager un peu partout au pays et à l'étranger.

« La nouvelle gouverneure générale sera une véritable source d'inspiration pour nos jeunes. Autrefois, elle les faisait voyager en imagination par ses aventures; aujourd'hui, c'est par son rôle mobilisateur et son dévouement envers le Canada qu'elle les fait rêver.

« J'espère bientôt avoir l'occasion de l'accueillir au Yukon. »

Pour en savoir plus : La gouverneure générale du Canada

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-201

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.